

Montevideo 08 de agosto de 2016

Sr. Director Nacional de Aduanas

Cr. Enrique Canon

Presente

Estimado Cr. Canon

A través de esta carta, la Comisión Directiva de AUDACA y la totalidad de sus asociados, desea hacerle llegar nuestro más sincero y firme apoyo a la gestión llevada por usted al frente de la Dirección Nacional de Aduanas.

Las reformas llevadas adelante y frustradas por el veredicto del TCA, desgraciadamente ponen coto a la modernización de nuestra Aduana y nos lleva a mirar hacia atrás y no hacia delante como debería ser.

Los intereses políticos y personales se anteponen a los intereses del país que desgraciadamente son muy evidentes. El interés de hacer carrera dentro de las instituciones públicas, se anteponen a la conciencia de profesionalizarse para ser un mejor servidor público.

Nuestra Aduana, gracias a su gestión, ha tenido una imagen muy positiva y es ejemplo de modernización y eficiencia que se menciona en cada Foro Internacional al que asistimos y se tratan temas aduaneros.

La apertura al diálogo con los actores de la actividad privada, involucrados en el comercio exterior, ha demostrado su convicción de la necesidad de la cooperación público privada para llevar adelante una política clara, transparente y profesional.

Reiterándole nuestro apoyo a usted y a su gestión, le saludamos con nuestra mayor consideración y estima.

  
Rodolfo Faccini

Presidente